

**CIRCUITO
INTERIOR**

HORAS después de participar en una conferencia con los otros siete alcaldes de Oposición, el panista **Mauricio Tabe** resultó positivo a coronavirus.

SE TRATA de un buen ejemplo para calibrar qué tantos aprendizajes ha dejado la pandemia a estas alturas.

DE ENTRADA, la importancia de la ventilación sigue siendo una asignatura pendiente, pues la conferencia se dio en un espacio pequeño y cerrado.

LA RELEVANCIA del cubrebocas está más que aprendida — todos lo llevaban —, aunque aún no está del todo interiorizado el hecho de que no se tiene que retirar ni para hacer uso del micrófono!

AHORA está por verse el manejo posterior, pues quienes lo acompañaron anunciaron que se harán prueba el jueves. Mientras tanto, deberían reducir al máximo el contacto con otras personas. ¿Será que sea?

CUENTAN que ahora que se determinó colocar dispositivos ponchallantas en el **Circuito Exterior Mexiquense** para disuadir a quienes quieren pasar sin pagar, más de una dependencia pidió a sus elementos que extremaran cuidado.

AUNQUE las fuerzas del orden tienen paso libre cuando están en operativos, nunca faltan quienes meten el desorden!

¿SERÁ por eso la recomendación?

